

# OPINI PUBLIK

## Babinsa Kodim 1401/Majene Menjadi Relawan Kelas Inspirasi Kepada Generasi Muda

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 16, 2023 - 16:22



Majene - Babinsa Kodim 1401/Majene bersama para relawan dari berbagai profesi yang tergabung dalam Kelas Inspirasi Majene 7 "Tebar Inspirasi Bangun Masa Depan" memberikan motivasi kepada siswa-siswi Sekolah Dasar di wilayah Kabupaten Majene. Senin (16/10/2023).



Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Sabtu, 14 Oktober 2023 di 9 Sekolah Dasar wilayah Kec. Banggae Timur diantaranya, SD 37 Puawang, SD 66 Sibunoang, SD 59 Limboro Timur, SD 44 Buttu, SD 15 Sigeri, SD 29 Purrau, SD 30 Lembang, SD 9 Tande dan MI Sigeri.

Beberapa profesi yang tergabung di dalamnya diantaranya TNI, Satpol PP, Guru, Dokter, Mahasiswa dan masih banyak lagi profesi lainnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan inspirasi dan mengenalkan berbagai profesi kepada para siswa dengan cara diberikan wawasan tentang cara kerja masing-masing profesi dari orangnya langsung. Para Babinsa pun yang ikut dalam kegiatan tersebut juga mengenalkan tentang TNI dan diselingi dengan menanamkan jiwa nasionalisme, patriotisme serta wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi tersebut.

Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P. ,M.I.P. menyampaikan, kegiatan ini sangat baik untuk membentuk karakter generasi muda untuk meraih apa yang mereka cita-citakan.

"Menurut laporan para Babinsa, masih banyak anak-anak yang ingin menjadi TNI. Terlebih lagi setelah mereka melihat dan bertemu langsung dengan personel TNI serta diperkenalkan tentang apa dan bagaimana TNI itu. Samahalnya dengan profesi-profesi lainnya," trang Dandim.

Dandim 1401/Majene juga menambahkan bahwa kegiatan ini sangat memberi dampak positif pada tumbuh kembang para siswa sekaligus sebagai edukasi agar mereka dapat menghargai setiap profesi dan tidak terjebak dalam pola pikir baku.

Sementara itu, Suarman salah seorang relawan kelas inspirasi yang juga sebagai ketua koordinator di kelompok SD 59 Limboro Timur menyampaikan ucapan terima kasih kepada para anggota Kodim 1401/Majene yang sudah bersedia meluangkan waktu untuk terlibat sebagai relawan dalam kegiatan kelas inspirasi

tahun 2023 ini.

"Semoga kedepannya, bapak-bapak TNI dari Kodim 1401/Majene tetap semangat dan bersedia lagi ikut berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan kelas inspirasi lainnya. Kegiatan ini murni untuk kemanusiaan dan untuk menebar inspirasi guna membangun masa depan generasi muda penerus bangsa,"  
pungkas Suarman.